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Stadt Ennigerloh
z. Hd. Herrn Bürgermeister Lülf
Marktplatz 1

59320 Ennigerloh

Antrag der CDU-Fraktion auf eine mobile Begrünung des Marktplatzes
zur Bearbeitung in den Haushaltsplanberatungen zum Haushalt 2025
(Weiterführung des Antrags der CDU-Schülerfraktion aus dem KeepOn-Projekts 2024)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Lülf,

Wir beantragen eine Planung für eine mobile Begrünung des Marktplatzes und eine saisonale 
Verschattung der Sitzmöglichkeiten.
 
Begründung:
Zitat aus dem CDU-Schülerfraktionsantrag:
„Aktuell ist nur ein Wasserspiel auf dem Marktplatz vorhanden, um sich im Sommer abzukühlen,
wobei auf dem restlichen Platz wenig bis kein Schatten zu finden ist. 

Damit sich die Bewohner unserer Stadt auch im Sommer besser auf dem Marktplatz aufhalten 
können und wollen, möchten wir diesen Antrag auf eine mobile Begrünung des Marktplatzes stellen.
Mobil deshalb, da man so flexibel agieren kann und so weiterhin Großevents, wie beispielsweise
den Markt, den „Mettwurstmarkt", Karneval oder das Antreten der Schützen auf dem
Marktplatz ermöglichen kann. Es ist also auch an andere Akteure gedacht.
Wir stellen uns hier einen mobilen „Wald“ vor, der auch gerne mal an anderer Stelle, wie z.B.
einem Schulhof aufgebaut werden kann.“
Diese innovative Projektidee von Jugendlichen unserer Stadt soll zunächst geplant werden.
Es geht bei dieser Projektidee nicht um ein Auf- und Abbauen von Palmen oder anderer nicht
winterharter und/ oder pflegeintensiver Pflanzen, vielmehr sollen Ideen gesammelt und vorgestellt
werden, die eine „mobile Ansiedlung“ pflegearmer, möglichst heimischer, preiswerter und
transportfreundlicher Sträucher und Bäume beinhaltet. 
Wir können uns diesbezüglich auch vorstellen, dass nur auf einem Teil des Marktplatzes solche
Bäume platziert werden, um zunächst Erfahrungen bezüglich der Pflege, des Transports und der
Erhaltung zu sammeln.
Nach der Planung und Bezifferung mit Kosten soll in Etappen die Umsetzung erfolgen.
Die Planung sollte innerhalb der Ennigerloher Verwaltung erfolgen.
Die Kosten für unseren nun vorgelegten Antrag bezüglich der Erstellung des Planungsvorhabens für
eine mobile Begrünung des Marktplatzes und einer saisonalen Verschattung ist bitte vor der 
Bearbeitung in den Gremien von der Verwaltung zu beziffern.
Wir möchten bezüglich unseres Antrags möglichst vermeiden, dass ein Planungsbüro einbezogen
wird.
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